
PRESA DI POSIZIONE DELLA CITTA’ DI LUGANO  

 

Buongiorno,  

siamo consapevoli che la situazione attuale non è ottimale, perché l'intervento è 

stato attuato provvisoriamente senza grandi modifiche infrastrutturali della situazione 

esistente, demarcando per ora unicamente la segnaletica orizzontale (appunto con il 

tratteggio del percorso ciclabile e con la possibilità di utilizzo della corsia bus in 

direzione del centro).  

Si tratta di una situazione transitoria: l'intero percorso ciclabile sulla tratta del 

lungolago sarà oggetto di un progetto e di una sistemazione definitiva, anche sulla 

base del Masterplan del Lungolago, attualmente in corso.  

In questo ambito, la sistemazione definitiva terrà certamente conto delle criticità 

segnalate e sarà perfettamente a norma.  

Va purtroppo pure segnalato che spesso anche i pedoni (magari col cane) 

passeggino sul percorso ciclabile: una sensibilizzazione sul corretto uso di queste 

aree sarebbe auspicata anche nel vostro servizio.  

Un cordiale saluto, 

 

Marco Hubeli, Direttore del Dicastero Sviluppo Territoriale  

Divisione Pianificazione, Ambiente e Mobilità  

Città di Lugano  

 

 


